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本报讯 华融湘江银行邵阳分行今
年1月纳税2200多万元。近年来，该分
行致力服务实体产业发展和重点项目建
设，交出一份满意答卷。该分行2016年
新增贷款、新增存贷比分别位居全市金
融机构第二和第三。

勇作重点项目的点金者，贷款超70
亿元。华融湘江银行邵阳分行以交通、城
市基础设施、有发展前景的中小企业和上
规模的私营经济为重点，主动挖掘实体经
济需求，集中优势服务重点客户。2016
年，该分行累计投放贷款超70亿元，全年
各项贷款净增25.9亿元。今年来，该分行
已投放贷款23.5亿元，已审批待发放贷款
项目21个、金额82.53亿元。该分行先后
支持了宝庆工业集中区及恭兵食品、金鹏
药业等重点项目，是华融湘江银行系统内
发放贷款最多的市级分行。

充当小微企业的贴心者，让7000家
企业受益。该分行积极响应支持小微企
业的号召，持续加大对小微企业的信贷
投放，不断创新金融产品，缓解小微企业
融资难。他们成立了小微企业服务中
心，打造了东城、邵东两家小微特色支
行，开发了银担贷、多抵贷、快抵贷、创业
贷等系列小微产品，并持续提高小微贷
款的投放效率。近6年来，该分行依托
湘贵黔建材城宝庆紫薇商会、邵东小五
金商会、豪泽商会、邵阳陶瓷商会等，新
建了十余个批量融资平台，开展了湘窖
酒业、医院、发制品、打火机等核心企业
上下游供应链模式化营销，累计投放小
微企业贷款达 153 亿元，总共支持小微
企业、个体经营户近 7000 家。2016 年，
该分行小微贷款指标全面完成监管部门

“三个不低于”要求，贷款规模和业务量

在华融湘江银行系统内排名首位。
乐当精准扶贫的践行者，扶贫贷款

近1亿元。该分行先后成立了10家市区
支行、7家县域支行、1家社区支行，网点
覆盖我市绝大部分等贫困地区。他们在
县域共投放4家离行式自助银行、30台
自助柜员机、1098 台 POS 机，较好地满
足了企业和市民的金融服务需求。该分
行成立以来，全面开展金融精准扶贫和
新农村建设，先后发放扶贫贷款百余笔、
金额近1亿元。
（记者 宁煜 通讯员 陈育平 肖斌）

华融湘江银行加大对实体产业贷款力度

“老师傅，请把狗牵出去，狗
莫带进来哩……”晃动的画面中，
伴随着城管执法人员的劝导声，
一位老人背着手，带着两只未牵
绳的大“金毛狗”，不紧不慢地从
市区资江南路北门口洞子走了出
去。2 月22 日，负责资江南路沿
江风光带秩序的城管队员向记者
展示了一段对“遛狗”行为的执法
记录视频。

众所周知，资江南路沿江风
光带是市民散步、锻炼身体的公
共场所，出于公共安全和环境卫
生的考虑，该路段禁止遛狗。但
是，尽管城管部门严管严查，仍挡
不住一些人携犬潇洒的脚步。“前
几年，还有一些人带着自家的狗
专门聚集在资江南路交流‘养狗
心得’，自从城管对这条路实施规
范管理后才杜绝了这种现象，但
遛狗行为仍然存在。不少遛狗的
人看到城管来了转身就躲，城管
一走马上就溜进来。”姚峰说。

“经常有狗窜来窜去，我被撞
过好几次，现在看到大型狗就紧
张。”今年 68 岁的张老先生是市
四中的退休教师，每天都要到资
江南路上去散步，提到遛狗，他不
停地摇头。“狗不仅撞人，甚至可

能咬人，而且乱拉乱撒，对这里的
环境卫生也有影响。有一次散步
的时候，我就踩到了狗屎。”张老
先生说，希望相关部门能够细化
对遛狗行为的管理。

市民胡女士则表示自己被突
然窜出的大狗吓到过：“我当时吓坏
了，气不过责备了几句，对方不仅
不道歉，反而威吓我说要给我点厉
害看看，真是太没公德心了！”“狗
到处拉屎，树下面、栏杆下面最
多。我们前脚扫完，转身回来又有
了新的狗屎，有些甚至踩得到处都
是，不得不用水枪来冲。”资江南路
环卫组主管尹燕连说起狗便唉声叹
气。而更让她心寒的是，当环卫工
人要求遛狗者自行清理时，得到的
往往是类似于“你本来就是个扫地
的，凭什么让我来清理？”的斥责。

狗是人类的朋友，动物本无
错。作为负责资江南路沿江风光
带市容市貌的城管人员，姚峰对
遛狗现象感触颇深：“不文明遛
狗，是对他人和公共利益的伤害；
文明遛狗，才能让城市更美！”

宠物本无错
——关注市区不文明遛狗系列报道之一

记者 黄可乐

本报讯 2 月 24 日，记者从
全市组织工作暨村级换届工作会
议上获悉，我市村（社区）“两委”
换届工作正式启动，标志着全市
3628 个村（社区）即将开展“两
委”换届工作。

根据省委的安排，这次的村
（社区）“两委”换届选举工作，按
照先村（社区）党组织，后村（居）
民委员会的顺序进行。市委决
定，2月底至3月中旬将在各县市

区开展村（社区）换届工作试
点；4 月底完成村（社区）党组织
换届选举；5 月底基本完成村
（居）委会选举；6 月底全面完成
村级换届的各项工作。

这次村级换届选举，涉及全
市 167 个乡镇、34 个街道的 3197
个村和431个社区。这是我市首
次进行的村和社区同步换届选
举，也是合乡并村后进行的第一
次换届选举。 （刘小幸）

全市村和社区班子
今 年 同 步 换 届

2月20日起，我市开展“门前
三包”专项整治行动，并将2月20
日至3月1日确定为广泛宣传阶
段。一周的时间过去了，宣传造
势效果究竟如何？2 月25 日，记
者走访了市区部分主街干道。

虽是周六，宝庆中路仍然看
到城管队员们正在忙碌。他们有
的拿着宣传单和“门前三包”责任
状，上门对各沿街门店进行政策
宣传，并督促门店业主签订责任
状。市城管办公室负责人介绍，2
月20日至23日，他们补签门前三
包责任状815份。

“垃圾不落地，邵阳更美丽！
门前卫生好，生意天天好！”当天
上午，一群身穿环卫马甲，手举

“门前三包”宣传标语的保洁人员
成为了邵水东路最独特的一道风
景。“我们组织这次集中宣传活
动，就是为了营造更好的门前三
包氛围。”湖南惠杰环境工程有限
公司员工雷肆珍告诉记者。“近期
我们公司正在推行摇铃收垃圾的
做法，定时定点收取店面生活垃
圾以及大件垃圾。”该公司路面经
理王存妮提醒广大门店业主，街
面上的垃圾桶是用来装行人产生

的果皮纸屑的，店面经营性垃圾
需等垃圾车来收取时才能投放。

在这样宣传氛围下，各门店
业主的“门前三包”意识究竟怎么
样呢？2 月 25 日上午 9 时许，当
记者走到红旗路一家名为雅格的
服饰店门口时，店主正用撮箕把
垃圾装好，倒在不远处的垃圾车
里。“我这家店是99年开的，这么
多年来我一直是这样做的。平时
如果看到门口花坛里有垃圾，我
还会主动拿夹子清理。”店主范海
平如是说。

同样让人欣慰的场景，出现
在红旗路某女鞋品牌店，两名店员
既注重店铺卫生又看重门前的街
道卫生。“我们店里一直要求很严，
经营产生的鞋盒子等大件垃圾，都
是统一打包，要么卖废纸，要么等
垃圾车来了再倒。”一名店员骄傲
地指着墙上“门前三包很整洁”的
荣誉牌说：“这是街道办事处在
2014时颁发给店里的，我们一定
要把这份荣誉继续保持下去。”

“门前三包”，大家在行动
童中涵

▲随着气温回暖，武冈市邓元泰
镇渡头桥村一大片油菜花竞相开放，
将村庄装扮得格外美丽。每到周末，
吸引不少市民踏春赏花，感受春天的
气息。 申兴刚 摄于2月25日

邵 阳 美 点

油菜花开

▶2 月 26 日，人们在隆回县羊
古坳镇雷峰村超级稻基地油菜“花
海”中赏花、拍摄。去年，该镇以雷
峰村为中心，辐射龙家湾村连片种
植千亩油菜，初步形成了冬春油菜
花、夏秋超级稻的种植模式。

杨敏华 贺上升 摄影报道

2 月 16 日，邵阳县刘公桥傲家村 7
组的伍良斌起了个大早，他急着参加市
里的农民工专场招聘会。“如果能在家门
口找到一份合适的工作，我就不用出远
门了。”伍良斌充满了期待。

伍良斌家是建档立卡的贫困户，母亲
患病、父亲年迈，一家5口全靠务农收入
来维持生计。伍良斌2007年初中毕业后
在浙江打了4年工，由于没有一技之长4
年下来基本没有什么积蓄。2012年起，伍

良斌在一家修理厂学了4年汽修，通过刻
苦努力基本掌握了汽修技术，但一直没有
找到合适的工作。作为家中的长子，伍良
斌决最迫切的愿望是，在家门口找个合适
的工作，既能挣钱又能照应到家里。

2月15日，市区举行大型农民工专
题招聘会。这个消息传来，伍良斌很是
开心。

当天，380 家企业在市区爱莲广场
设立招聘展位。通过比较，伍良斌鼓足

勇气来到第一家目标单位蓝思科技所在
展位。公司待遇不错，但是工作地点在
长沙，伍良斌决定多试几家。把心仪的
单位都走了一遍，他向8家单位投了求
职简历。

带着满满期待，伍良斌比较晚才回
到家。正当伍良斌正准备和家人吃饭
时，手机响铃声了：市里一家工程机械厂
聘用了他。伍良斌转过身来高兴地宣
布：“工作的事有着落了！”

伍良斌应聘记
杨 波


